

Ibagué, 23 de abril de 2025

Comunicado de prensa 618

Cuadrilla del IBAL arregló el daño en tubo de agua en la comuna Siete

La empresa inició los protocolos de apertura para el restablecimiento del servicio a los usuarios afectados.

Gracias al compromiso de las cuadrillas IBALContigo, fue superado el daño de gran magnitud en la red matriz de 14 pulgadas, ubicado en el barrio Praderas del Norte, y que había sido causado por un tercero.

Tras más de cinco horas de trabajo, se activaron los protocolos de apertura para restablecer el servicio de agua potable a los usuarios del distrito hidráulico 7.

“Este daño afectó a miles de ciudadanos de la comuna Siete, pero afortunadamente ya fue solucionado. Invitamos a los contratistas, usuarios y demás actores a tomar las precauciones necesarias para evitar este tipo de acciones que generaron bajas presiones en el servicio”, indicó Carlos Medina, líder del área de Acueducto.

Además, recordó a los usuarios la importancia de contar con tanques domiciliarios para asegurar el suministro en momentos de contingencia.